

ゆいぐみだより



2021年5月
尚徳福祉会 馬橋保育園

さわやかな風が心地のいい季節となりました。散歩に出ると、植物や昆虫を見つけたり、思い切り身体を動かしたりして、過ごしやすい時期を存分に楽しんでいます。

進級から1か月が経ち、少しずつゆり組での生活にも慣れてきた様子の子どもたち。お友だちと一緒に遊ぶことが楽しい！という思いが伝わってきます。時にぶつかり合いながらも、自分の思いを伝えたり、相手の気持ちを考えたりする経験を通して、心も体も日々成長しています。子どもたち一人一人の変化を見逃さないよう、日々を大切に過ごしてまいります。

今月の行事

- 13日(木) 幼児計測・英語であそぼう
- 19日(水) 春の遠足
- 25日(火) ゆり組保護者会・おはなし会
- 27日(木) 英語であそぼう
- 28日(金) 避難訓練

今月のわらい

- 気の合う友だちや保育者と一緒に、好きなあそびを楽しむ。
- 身近な自然に触れ、興味や関心を高める。



たくさん歩こう♪



5/19(水)に春の遠足があります。子どもたちはお弁当を持って遠足に行くことを心待ちにしているようです！最近では、歩く練習を兼ねて、商店街や少し遠い公園まで足を伸ばしています。前のお友だちと間が空いてしまったらすぐに間隔を詰めたり、お話に夢中になり過ぎると危ないから気を付けようとしていたり、子どもたち自身も意識しているようです。楽しい遠足となるよう、子どもたちと一緒に今から準備していこうと思います。



こいのぼりを作りました！！



5月5日の子どもの日にむけて、こいのぼり制作を行いました。染め紙やはさみに挑戦し、自分だけのこいのぼりを完成させることができました。和紙を折り紙のように折りたたんで、自分の好きな色の絵の具に紙を浸していきます。紙を開くと不思議な模様が出ていました。「わぁ～！きれいな色になった！」と嬉しそうな声が続々と聞こえてきました。色の混ざり合いに気付いたお友だちは、「色が混ざって違う色になったね！」と驚きの声をあげていました。こいのぼりの白目と黒目は自分で画用紙を丸く切りました。少し難しかったようですが、みんな根気強く頑張っていました！

子どもたちは完成したこいのぼりを大きく振って、泳がせていました♪出来上がった作品を見て満足そうにしている子どもたち。これからも色々な制作を通して、様々な素材や道具に触れていきたいと思っています。

